



ROTARY CLUB OF FUJIMI

富士見ロータリークラブ週報

第2250回例会 令和5年9月29日(金)

【卓話 加治秀之会員】

2023-10-6発行

2023~2024年度

国際ロータリー会長ゴードン R. マッキナリー
「世界に希望を生み出そう」

【会長】森田仁一

【副会長】栗原 平

【幹事】萩原喜八郎

【S A A】涌井英樹

第2570地区ガバナー高丹秀篤
「希望を語ろう」



【点 鐘】会長 森田仁一会員

【斉 唱】ロータリーソング「奉仕の理想」

【会長の時間】会長 森田仁一会員

皆さんこんにちは、早いもので9月も明日で終わり、10月から衣替えの時期となりました、朝晩はだいぶ涼しくなってきました、四季の移り変わりの変化を身体で感じる時期になって来ました、しかしこれから夏の疲れが出やすい頃なので、くれぐれも体調を崩されませんよう注意して頂けたと思います、さて本日9月29日は十五夜です、中秋の名月とも呼ばれているようですが、昔は各家庭でも月見団子やススキなどをお供えしていましたが、最近あまりそういう風習も少なくなってきているのではないのでしょうか？



今年には是非実りの秋に感謝しながら名月を鑑賞してみても如何でしょうか？先日の公式訪問では会員の皆様のお陰を持ちまして無事に終える事が出来ました、クラブ協議会での「クラブの活性化のために」というテーマで3テーブルでの発表した内容についてはその時ばかりで無く、これからの富士見RCの活性化の為、会員増強の為に参考資料として活用して行きたいと思っております。そして公式訪問が終り、本日の例会までに様々な事がありました、まず米山奨学生のチャンさんが、熊谷市立文化センター文化会館で行われた「第31回外国人による日本語スピーチコンテスト」で見事優勝をしました、クラブとしても何かしてあげたい所ですが、とりあえず来月月初に来ると思いますので祝福の言葉を掛けて上げたいと思います。また今月10日にはボーイスカウトとの合同のカントリー作戦に参加して来ました、残暑厳しい中でしたが、参加された方はお疲れ様でした。そして14日には50周年事業の第1回実行委員会がひで蔵にて開催され、各委員会の会員の配属などが決まり、これから少しづつ50周年に向けて各委員会が動き出す事と思っておりますので、よろしくお願いいたします。

16日には会員増強委員会の炉辺会合があり、今後の増強について話し合いました、今のこの増強の良い流れを止めない様に積極的に増強をして行き、今年度40名目標にし、いずれは当初の50名を目標にして行くという事で、会員の皆様にも共通認識を持ってご協力をお願いします。17日には第1回社会奉仕セミナーが東松山文化会館で行われ、私と尾崎孝好社会奉仕委員長とで出席して来ました、基調講演で「子どもの貧困と子供の居場所」という事で埼玉県少子政策課の方から話があり、また子供を支援する現場から深谷市を中心に「子ども食堂」についてNPO法人で活動しているイエローハーツ代表理事からも話がありました、内容としては、実際に「子ども食堂」を運営している、どのような事を行っているのか？どのような事で困っているか？どのような事を助けて頂きたいか？という事を話していました。まさしく当クラブでも書き損じハガキの収益金を町会長連合会と合同に「子ども未来応援基金」に寄付をしているという事で、とても興味深い話として聞いていました、私も色々なセミナーに行きましたけど、今までで一番興味深く聞き、印象に残った今回の社会奉仕セミナーだったと思います、詳しいこの報告については後日、尾崎孝好社会奉仕委員長から報告があるかと思っておりますので、よろしくお願いいたします。そして19日は会長幹事会が行われまして、終始IMIについての内容の話し合いとなりました、今年度のIMIは予定としては来年2月18日(日)ベルセゾンで行われます、3部構成で、「式典・講演・懇親会」となっていますので、宜しくお願いします。また27日は第40回富士見市チャリティーゴルフ大会が大宮CCで行われました、コロナ禍で昨年より再開されましたが、表彰式は4年ぶりに行われ、珍しいハプニングもありましたが賑やかな内に終える事が出来ました、それにしても今年度に入りまだ3ヶ月しか経っていませんが、コロナ禍が明けて様々な行事や地区共に各委員会活動が活発的に行われていて、充実過ぎる日々を送らせて頂いておりますが、中々コロナ前のリズムを掴むのに苦戦して

ておりますが、中々コロナ前のリズムを掴むのに苦戦して、いますと共に、プライベートの時間も中々取りづらい状況ですが、ストレスを溜めない様に時間を上手に使っていききたいと思っています。それでは本日は新会員の加治会員の卓話となっておりますので宜しくお願いいたします。本日の会長挨拶は以上です。

【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員

1)・プログラムのお知らせ

1. 志木

10月 4日(水)→移動例会
ベルセゾン
点鐘12:30~

※新座こぶしロータリー
クラブとの合同例会

10月 7日(土)→移動例会 十文字学園女子大学
13:30~15:30

※子どもの夢と元気を育む地域の居場所づくり
講師 西野 弘之様

10月18日(水)→移動例会 ベルセゾン 点鐘1230
※新入会員入会式

10月22日(日)→移動例会
志木市役所正面テラス前 受付8:30~
※川と街をきれいにする運動

2. 当クラブ

10月 6日(金)⇒卓話 羽石貴裕会員
点鐘12:30 例会場

13日(金)⇒定款による例会取止め

20日(金)⇒卓話 米山記念奨学生 チャンさん
点鐘12:30例会場

27日(金)⇒移動例会にて休会

28日(土)⇒ふるさと祭りに参加
バザー開始時間午前9時~午後4時
集合場所 中央図書館の東側

2) 次の書類を回覧します。

1. 秋田豪雨災害支援金の募金御礼
第2570地区で ￥994,384

2. ハイライトよねやまNO、282

3. 第3回オリエンテーションのご案内
10月8日(日) 13時半開始 女性教育会館
(締切日9月30日)

4. 国際交流フォーラム2023世界への「とびら」開催
10月1日 13~16時 キラリ☆ふじみ

5. こどもの夢つなぐ市民運動☆ふじみ強調月間街頭宣伝の取り組みのお願い

10月6日(金)午後6時~午後7時
鶴瀬駅西口階段下 5時50分集合

6. 富士見市青少年育成市民会議より会員だより
第54号

7. 志木RC、朝霞キャロットRCの会報

【委員長報告】

○R財団委員会⇒委員長 羽石 隆会員

財団セミナー報告いたします。その前にロータリー財団に先日5名会員齊藤英雄 星野信吾 長根章浩 森田会長 私羽石隆にご寄付をいただきまして ありがとうございます



9月8日のガバナー訪問の時にガバナーよりポールハリス フェロー認証を受けていただきました。誠にありがとうございます。また 坂本元彦 会員には ポールハリス ソサエーターをお願いしております。よろしく申し上げます。さて、9月2日(土) 午後1時30分~ 女性会館 研修棟 大会議室にてロータリー財団研修セミナーが開催されました。出席者は当クラブより 私1人で 出席してまいりました。第2グループでは朝霞 志木 新座こぶしが1人ずつ、和光が2人で 合計6人の参加で総合計 約54名の参加でした。恒例の ガバナーの点鐘 地区役員の紹介 ガバナーの挨拶 ガバナーエレクとの挨拶 4番目に 高柳地区コーディネーターの ポールハリス・ソサエーターの入会のお願いがあり毎年1000ドル以上のご支援を10年間 と言うことです (当クラブから 先ほどの 坂本会員入会しております) 他にも 当クラブの方で、財政豊かな方は、ぜひ 入会申し込みをお願いいたします。

NO.5本日の 主旨説明があり
NO.6ロータリーとポリオのかかわりについて 説明がありました
NO.7財団寄付と認証について 説明がありました
富士見の昨年度 6月までの1年間の1人当たりの年次寄付は147, 06ドル
財団の総額が7, 380ドルになっていますとの事 休憩をはさみまして
NO.10財団の補助金
次年度の補助金の申請は 5月15日までにお願いしたいとの事
NO.11財団の補助金の 管理は専用の通帳残高は 0円から始まって 0円で終わりにしてくださいとの事です
* 来年3月に開催の財団セミナーに参加しないと補助金の申請ができないとの事頑張ってください

最後に* ロータリー財団の使命について
ロータリー会員が、人々の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み 貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できること。となっております、
以上、セミナー報告と いたします。

○50周年実行委員長⇒星野信吾会員

9月14日第1回実行委員会を開催しました。第2回は10月25日(水)と予定しておりますので宜しくお願い致します。



